

355 Anggota Korpri Sleman Terima Tali Asih

SLEMAN (KR) - Sebanyak 355 Anggota Korpri Sleman purna tugas, menerima tali asih sebagai bentuk penghargaan. Diharapkan anggota Korpri yang sudah purna tugas tetap dapat memberikan sumbangsih pemikiran, ide, masukan agar pelayanan kepada masyarakat dan pelaksanaan pembangunan di Sleman semakin baik.

Kepala Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kabupaten Sleman Priyo Handoyo menjelaskan, program tali asih ini merupakan bentuk penghargaan bagi anggota Korpri yang purna tugas. Dimana penyerahan tali asih semester 1 tahun 2022 ini diberikan kepada anggota Korpri yang purna tugas sebanyak 355 orang. Rinciannya sebanyak 303 orang anggota Korpri yang purna tugas

per 1 Januari sampai dengan Juni 2022 berasal dari unsur PNS. Kemudian 38 orang anggota Korpri yang purna tugas per 1 Desember 2021 sampai dengan 31 Mei 2022 dari unsur Lurah dan Perangkat Kalurahan dan 14 orang anggota Korpri yang purna tugas per 1 Januari sampai dengan Juni 2022 dari Korpri Unit BUMD.

Ini sebagai apresiasi dan penghargaan kami kepada bapak dan ibu yang telah



Danang secara simbolis menyerahkan tali asih kepada anggota Korpri yang purna tugas.

mengabdikan sebagai PNS di lingkungan Pemkab Sleman. Dimana, seluruh anggota Korpri yang purna tugas mendapatkan tali asih sebesar Rp.1.500.000 yang berasal dari iuran anggota secara rutin setiap bulannya, jelas Priyo, Rabu (6/7).

Dalam kesempatan tersebut Wakil Bupati Sleman Danang Maharsa SE menyampaikan bahwa masa purna tugas adalah masa transisi ke pola hidup baru. Menurutnya, memasuki masa purna tugas selalu menyangkut perubahan peran dalam siklus hi-

dup terlebih dalam kehidupan bermasyarakat.

"Perlu kita sadari bahwa memasuki masa purna tugas bukan berarti akhir

dari proses aktivitas dan kreativitas. Pemkab Sleman masih mengharap-

kan sumbangsih pemikiran, ide, masukan agar

pelayanan kepada masyarakat dan pelaksanaan pembangunan di Sleman dapat dilakukan lebih optimal, kata Danang. (Sni)-f



Pelaksanaan Idul Adha 1443 H

MENJELANG Hari Raya Idul Adha 1443 H, Pemerintah Kabupaten Sleman memastikan stok bahan pokok dan penting dalam kondisi aman. Masyarakat Sleman diimbau untuk melakukan belanja dengan bijak (tidak panic buying) dan tidak melakukan penimbunan. Kenaikan harga sangat mungkin terjadi menjelang Hari Raya Idul Adha, merupakan bentuk mekanisme pasar yang harus disikapi bijak oleh masyarakat.

Berdasarkan Instruksi Menteri Dalam Negeri Nomor 33 Tahun 2022, Penyelenggaraan Hari Raya Idul Adha 1443 H pada tahun 2022 masih dalam kondisi pandemi Covid-19 Level 1, oleh karena itu kami mengimbau kepada masyarakat untuk tetap menjaga dan memperhatikan protokol kesehatan.

Pada Idul Adha tahun ini juga, kita dikhawatirkan dengan adanya penyakit mulut dan kuku (PMK) yang menjangkiti hewan-hewan ternak, termasuk hewan-hewan kurban. PMK ini telah menyerang beberapa wilayah di Indonesia termasuk di Kabupaten Sleman. Pemerintah Kabupaten Sleman berusaha mengatasi permasalahan PMK di Kabupaten Sleman dengan menyiapkan langkah-langkah sebagai berikut: membentuk tim satgas/unit reaksi cepat yang meli-



Kustini Sri Purnomo

batkan seluruh instansi terkait di masing-masing kapanewon (Keputusan Bupati Sleman Nomor 33.3/ Kep. KDH/A/20-22); Menerbitkan Surat Edaran Bupati Sleman Nomor 037 Tahun 2022 tentang Upaya Pencegahan dan Pengendalian PMK, Melakukan disinfeksi kandang, melakukan pemantauan hewan di pasar hewan; dan melakukan komunikasi, informasi, edukasi kepada kelompok petani dan peternak bekerjasama dengan bhabin-kamtibmas di wilayah Kabupaten Sleman.

Berdasarkan data pada akhir Juni 2022 kebutuhan hewan kurban belum bisa dipenuhi dengan ketersediaan hewan di Kabupaten Sleman. Berkenaan dengan keterbatasan tersebut, Pemkab Sleman membuka akses perdagangan temak antardaerah dengan pengawasan yang ketat. Setiap hewan ternak yang

akan masuk ke wilayah Sleman harus dilengkapi dengan Surat Keterangan Kesehatan Hewan (SKKH) per ekornya dari daerah asal. Upaya ini untuk menjamin bahwa setiap hewan ternak yang masuk ke Sleman dalam kondisi sehat dan terbebas dari PMK. Terlebih lagi ternak tersebut untuk kepentingan Idul Adha harus kita jamin betul kesehatannya.

Pemkab Sleman melalui Dinas Pertanian, Pangan, dan Perikanan bekerjasama dengan instansi terkait berusaha untuk mengendalikan wabah PMK pada ternak. Termasuk dengan melakukan vaksinasi wabah PMK untuk mengatasi wabah PMK. Untuk itu, kepada masyarakat saya imbau untuk tetap waspada dan berhati-hati namun juga tidak perlu panik berlebihan karena penyakit mulut dan kuku dapat disembuhkan dengan penanganan yang tepat.

Pemkab Sleman telah menerbitkan Surat Edaran Bupati Nomor 036 Tahun 2022 tentang Pedoman Pelaksanaan Kurban dalam situasi wabah Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) untuk dipedomani dalam pelaksanaan kurban tahun 2022. Mari bersama-sama kita wujudkan pelaksanaan Hari Raya Idul Adha dan pelaksanaan kurban yang khidmat, aman dan nyaman bagi semua. (Has)-f

'Sega Degan' Menu Kuliner Unggulan Astro di Sleman

SLEMAN (KR) - Asep Stroberi (Astro), resto nasi liwet khas Sunda yang cukup dikenal (asal Jawa Barat) membuka cabang di Yogyakarta, tepatnya di Jalan Kaliurang Km 16 Sleman. Di Yogya, Astro menghadirkan satu menu unik yang diberi nama 'Sega Degan', atau nasi yang disajikan dalam kelapa muda (degan).

Pemilik Astro, Asep Haelusna menuturkan, menu sega degan ini merupakan kolaborasi antara menu nasi liwet khas Sunda dengan khasanah kearifan lokal Yogyakarta. Sega degan ini melengkapi menu-menu unggulan Astro sebelumnya, seperti nasi liwet khas Sunda, pepes si-



Konsumen mencoba menu 'Sega Degan' Astro.

dat, tumis sidat, minuman jus Astro dan lain-lain.

"Saat dikenalkan Sega Degan oleh Mbah Boy (M Boy Rifai) saya langsung merasakan chemistry dengan beliau dan menyambut baik menu tersebut, sebagai salah satu menu un-

gulan Astro di Yogyakarta ini," terang Asep kepada awak media, beberapa waktu lalu.

Menurut Asep, Kota Yogya sudah sangat dikenal sebagai kota pendidikan dan kota pariwisata. Sehingga ekspansi usaha

Astro di kota ini sudah sangat tepat. "Masyarakat Yogya dan sekitarnya yang rindu dengan menu nasi liwet komplis Astro, sekarang tidak perlu jauh-jauh ke Jawa Barat, cukup ke sini saja (Jalan Kaliurang)," katanya.

Asep optimistis, pembukaan cabang Astro di jalur wisata Yogya (Jalan Kaliurang) akan mendapat respons positif dari masyarakat. "Semangat adalah modal utama kami melakukan ekspansi usaha ini ke berbagai daerah, sedangkan keberhasilan nomor ke-sekian yang terpenting dalam usaha ini maju terus pantang mundur dan tetap profesional," pungkasnya. (Dev)-f

Daihatsu Luncurkan Penyegaran Astra Daihatsu Siga

JAWA BARAT (7/7) - Sebagai salah satu pelopor kendaraan LCGC, Siga menjadi model dengan kontribusi nomor 1 pada penjualan Daihatsu secara nasional sejak Januari - Mei 2022, dan terbukti mampu mewujudkan #MimpiIndahKeluargalndonesia dalam memberikan pilihan kendaraan yang cocok bagi keluarga muda.

Sebagai Best Value Family Car in Indonesia, Astra Daihatsu Siga merupakan mobil LCGC MPV berkapasitas 7 penumpang yang telah terjual lebih dari 257 ribu unit hingga Mei 2022 sejak peluncuran perdananya pada 2016. Sebagai bentuk apresiasi kepada pelanggan, Daihatsu resmi meluncurkan penyegaran Astra Daihatsu Siga pada 7 Juli 2022 bertempat di Summarecon Mall Bekasi, Jawa Barat.

Pada sisi eksterior, Astra Daihatsu Siga tampil lebih sporty dengan sentuhan kombinasi grill serta smoked LED berwarna gelap, ditambah dengan kaca spion samping berwarna hitam sesuai dengan tren saat ini. Selain itu, Siga tampil dinamis berkat desain baru velg berdiameter 14 inch, ditambah dengan shark fin Antenna yang modern.

Pada bagian interior, suasana kabin Siga memiliki nuansa sporty dengan sentuhan warna gelap pada area dashboard, headlining, sunvisor, assist grip, rear air circulator, dan frame lampu interior. Selain itu, penyegaran juga terdapat pada area tempat duduk dengan warna gelap yang semakin menambah kesan sporty sekaligus menawarkan kemudahan dalam perawatan kebersihan.

Siga tersedia dalam 10 varian Siga (6 varian standar dan 4 varian asesoris), serta 7 pilihan warna dengan 1 warna terbaru, yakni Scarlett Red Metallic. Pelanggan juga dapat memiliki Siga dengan harga mulai dari Rp 129.500.000 - Rp 174.700.000 (OTR DKI Jakarta). Informasi dan spesifikasi lebih lengkap



Interior lebih sporty dan elegan dengan black nuance

dapat dilihat melalui website resmi <https://daihatsu.co.id/product/siga/>

Sebagai kendaraan LCGC yang hemat bahan bakar, ramah lingkungan, serta harga terjangkau, Siga juga telah dibekali dengan sederet fitur keselamatan dan keamanan yang lengkap sejak awal diluncurkan, seperti Dual SRS Airbag, Front Seat Belt with Pretensioner Force Limiter, Front Corner Sensor, ABS (Antilock Brake System) & EBD (Electronic Brakeforce Distribution), serta Rear Parking Camera. Kenyamanan berkendara juga semakin bertambah berkat 2-DIN touchscreen audio, serta electric retractable mirror pada beberapa varian.

"Kami mengucapkan terima kasih atas kepercayaan pelanggan terhadap Daihatsu. Kami percaya, Astra Daihatsu Siga dapat menjadi pilihan utama bagi mereka yang ingin mewujudkan #MimpiIndahKeluargalndonesia untuk memiliki kendaraan yang cocok bagi keluarga muda dalam menemani beragam aktivitas mereka," ujar Sri Agung Handayani, Marketing Director, dan Corporate Planning & Communication Director PT Astra Daihatsu Motor (ADM).



Design Eksterior yang stylish dan elegan

DAIHATSU
Daihatsu Sahabatku

New
ASTRA DAIHATSU
SIGRA
Mimpi Indah Keluarga Indonesia

Smoked LED Head Lamp

Shark Fin Antenna

Sporty Alloy Wheel

Sahabat Impian Keluarga

Informasi lebih lanjut, klik www.daihatsu.co.id

Agan Pemegang Merek:
PT ASTRA DAIHATSU MOTOR

Hubungi:
DAIHATSU ACCESS
1-500 898

Join us on
Daihatsu Indonesia
Subscribe us on
Daihatsu Sahabatku

Follow us on
@Daihatsuind
Follow us on
@Daihatsuind

Follow us on
@Daihatsuind

Distributor Resmi
ASTRA